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EJERCICIO DE DEMOCRACIA PARTICIPATIVA DE GOBIERNO ABIERTO 

COLONIA LOMAS DEL MARQUÉS 

 

ACTA 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ 

 

En la Ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 9:00 (nueve horas), del día 31 

(treinta y uno) de octubre de 2019 (diecinueve), encontrándonos en el domicilio de 

la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de 

Querétaro, ubicado en calle Carlos Septién García, número 39 (treinta y nueve), 

Colonia Cimatario de esta Ciudad, para que tenga lugar la segunda sesión 

ordinaria LM/02/2019 del Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Lomas del 

Marqués. 

Se da la bienvenida al Arq. Rodrigo Vega, Coordinador Administrativo de Obras y 

Director de Operaciones de la Secretaría de Obras Públicas y al Lic. Julio César 

Sánchez Integrante de INFOQRO. 

En virtud de haberse expedido formal convocatoria para la sesión que nos ocupa, 

acorde a lo dispuesto por el artículo 24 de los Lineamientos para la 

Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto para el Estado de Querétaro, y  
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con el fin de proceder al desahogo del orden del día, solicito a la Secretaria 

Técnica a proceder al pase de lista de los integrantes. 

La Secretaría Técnica, procede al pase de lista. Presidente José Trinidad 

Gutiérrez, quién contesta presente, Miguel Antonio Parrodi Espinosa, Vocal quién 

contesta presente y la de la voz, Suplente de la Secretaria Técnica María Elena 

Guadarrama Conejo, existiendo tres asistencias cero faltas y cero justificaciones. 

Toda vez que en términos del artículo 34 de los Lineamientos para la 

Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto para el Estado de Querétaro, 

existe quórum legal para sesionar, declaro instalada la sesión e instruyo a la 

Secretaria Técnica a dar lectura al “orden del día”. 

La Secretaria Técnica, procede a dar lectura al orden del día. 

1. Verificación del quórum, declaración de existencia del mismo e instalación 

de la sesión. 

2. Aprobación del orden del día. 

3. Estatus del Proyecto “Rehabilitación de la Avenida Paseo de la Reforma”. 

4. Asuntos Generales  

Pongo a consideración de los integrantes del Comité de Gobierno Abierto de la 

Colonia Lomas del Marqués la aprobación del “orden del día”; aprobándose por 

unanimidad de votos de los presentes. 

Por cuanto ve al tercer punto del “orden del día”, referente al: Estatus del Proyecto 

“Rehabilitación de la Avenida Paseo de la Reforma” le concedo el uso de la voz al 

Arq. Rodrigo Vega, Coordinador Administrativo de Obras y Director de 

Operaciones de la Secretaría de Obras Públicas, a fin de que exponga lo 

necesario: 
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Arq. Rodrigo: Informo que se lleva un avance de 5% (cinco por ciento) realizando 

hasta el día de hoy, las tareas que están realizando ahorita, es la demolición del 

adocreto existente de Saltillo a la calle Barcelona, más o menos son 150 (ciento 

cincuenta) metros lineales lo que se tiene removido, se está trabajando al mismo 

tiempo en guarniciones sobre el camellón, y en ese mismo tramo del cuerpo norte 

en banquetas. A finales de esta semana o a principios de la próxima semana se 

contará con la base hidráulica. Se inició el día 7 (siete) de octubre de 2019 (dos 

mil diecinueve), es decir se llevan 21 (veintiún) días.    

Hasta el momento se ve un ligero atraso del 10% (diez por ciento) 

aproximadamente, esto tiene que ver con las tareas que se están realizando, en 

cuanto llegue el producto de base a la obra, el avance será exponencial, lo que 

permitirá emparejar la obra. 

La medida del camellón ya es definitiva, ahorita se están colgando guarniciones en 

el camellón, si se amplían los carriles se estaría promoviendo a otra velocidad y si 

los carriles son más reducidos se modera la velocidad, fue la Secretaría de 

Movilidad quien realizó un estudio y autorizo el proyecto. 

Presidente: ¿Está considerado que una parte del camellón sea más corta cuando 

se tiene que dar vuelta? 

Arq. Rodrigo: Este tipo de detalles deben de estar considerados, sin embargo, son 

detalles que se pueden ver en campo porque no son tan circunstanciales y son 

cosas que mejoran el proyecto. 

Presidente: Quiero comentar que en algunos lugares las banquetas traen un tema 

de accesibilidad, es decir, traen puntos o rayas, cuando llegan a los cruces se 

amplían y cambia el estampado de la banqueta, es para invidentes y débiles 

visuales, es una gran aportación porque van caminando y a la hora que cambia el  



 

 

4 
 

 

pavimento se tienen que detener, en mi opinión personal creo que si este tipo de 

acciones se pueden llevar acabo en la obra estaría perfecto. 

Vocal: Voy a hablar con la Arq. Orina López, para ver si se puede analizar el 

proyecto para implementar la accesibilidad en las banquetas para los invidentes y 

débiles visuales.   

Al no existir ninguna manifestación adicional, ni más puntos a tratar, se procede a 

dar por concluida la presente sesión ordinaria del Comité de Gobierno Abierto en 

la Colonia Lomas del Marqués, a las 9:40 (nueve horas con cuarenta minutos) del 

día de su inicio, firmando los participantes de ella. 

 

 

 

Nota: Quedan pendiente las firmas de los Integrantes del Comité de Gobierno 

Abierto de la colonia Lomas del Marqués, debido a la contingencia de salud pública 

por el COVID-19. 

 


